

INFORME DE LABORES DESDE EL MIÉRCOLES 02 DE DICIEMBRE AL MARTES 15 DE DICIEMBRE

Jueves 03 de Diciembre

ASISTIMOS A LA UNIVERSIDAD CATÓLICA A DICTAR UNA CONFERENCIA SOBRE LA PERSPECTIVA DEL DESARROLLO TERRITORIAL Y COMO LAS UNIVERSIDADES SE INSERTAN EN LA MISMA

La mañana de ese día participé como conferencista en las Jornadas de Ciencias de la Universidad Católica con el tema Exposición de la Perspectiva del Desarrollo Territorial y la participación de la Universidades, en la que participaron profesores y alumnos de esta entidad educativa.

Aquí participamos con varios temas de interés como son: Planificación del desarrollo, trabajo en equipo, seguridad ciudadana, infraestructura vial, solución al tráfico vehicular, digitalización de los servicios municipales, saneamiento ambiental, agua potable, fortalecimiento en salud, embellecimiento, etc.

El objetivo de estas charlas fue decirles a los estudiantes como la Municipalidad está mejorando el nivel de vida de las personas, por ello hay una gran inversión en diferentes obras como el Puente Elevado Víctor Hugo y el colector que lleva el mismo nombre, embellecimos algunos sectores, entregamos kilómetros de alcantarillado y también una moderna planta de tratamiento de agua en el sector de Apatug que dotará de 300 litros por segundo para el beneficio de 100 mil ambateños, la construcción de grandes avenidas que llevarán movilidad y desarrollo.

REALIZAMOS UN RECORRIDO DE OBRAS QUE EJECUTA LA MUNICIPALIDAD

AVANCE DE CONSTRUCCIÓN DE ALGUNAS CALLES EN SANTA ROSA

En la parroquia Santa rosa al momento estamos interviniendo en la construcción de aceras, Bordillos y asfalto de la Calle Guayaquil y en la calle 24 de Mayo la colocación de bordillos, son aproximadamente 2000 metros de longitud en los que estamos interviniendo, para poder realizar estos trabajos se ha destinado un gasto de 180 mil dólares aproximadamente.

CONSTRUCCION DE CALLES ALEDAÑAS AL NUEVO TERMINAL TERRESTRE DEL SUR

En el sector de Huachi Grande avanzan los trabajos de pavimentación rígida de las calles aledañas a lo que será el Terminal Terrestre del Sur, aquí es más de un kilómetro y medio de trabajos que estamos realizando, con una inversión de 1 millón 270 mil dólares, hasta el momento la obra tiene un avance del 65 % y esperamos que para mediados de enero podamos entregar la misma, las calles a intervenir son las siguientes:

- **PEPE JARAMILLO LAURIDO**
- **JUAN AGUSTIN GUERRERO**
- **JAIME ACOSTA TORRES**
- **ALBERTO SAQUILEMA**

AVANCE DE APERTURA DE LA AV. LUIS ANIBAL GRANJA

Como es de conocimiento La Av. Luis Aníbal Granja, Carlos Cando y Sixto Duran, serán los nuevos corredores viales que permitan dar fluidez al tráfico vehicular en el sector sur de la ciudad, al momento estamos ya aperturando las vías y haciendo el levantamiento topográfico de las mismas en tres tramos: 1.- Sector de la Av. Atahualpa, 2.- Sector de la calle Sixto Durán y 3.- Sector de la Av. Bolivariana, recordemos que este es un proyecto que tiene un monto de 10 millones 500 mil dólares.

Viernes 04 de Diciembre

ENCENDIMOS LA MAGIA DE LA NAVIDAD EN LA PLAZA CÍVICA E HICIMOS REALIDAD EL SUEÑO DE VARIOS NIÑOS

Con el objetivo de fomentar momentos de unidad y armonía entre la ciudadanía, la noche de este viernes encendimos las luces de navidad de un árbol de doce metros de altura, colocado en la explanada del edificio matriz sur. Aquí compartimos una tarde llena de villancicos con las intervenciones de varias instituciones educativas

Una vez inaugurado el árbol, el cielo se iluminó con la Orquesta de Cámara de la municipalidad que puso la nota musical con varias melodías alusivas a la fecha.

Además 300 niños hicieron realidad sus deseos navideños al recibir por parte de las autoridades, empleados municipales y empresarios, regalos solicitados a través de una carta

con el proyecto 'Cumpliendo sueños en Navidad' , cuyo afán es aflorar una sonrisa e incentivar la ayuda entre los más vulnerables.

REALIZAMOS LA PRESENTACIÓN DE LOS NUEVOS UNIFORMES PARA LA RED DE PLAZAS Y MERCADOS

Esta actividad se la desarrollo en el teatro Lalama por la noche, el objetivo de este proyecto es obtener el cambio integral de la Red de Plazas y Mercados de la Ciudad, a fin de mejorar la imagen y calidad en el servicio a la ciudadanía, que acude a nuestros mercados e incentivar a que la ciudadanía tenga confianza de la calidad de productos que existen en los mercados, a través de la buena imagen de sus comerciantes.

Esta actividad corresponde al proyecto para beneficio de los comerciantes formales de la ciudad, planificado por la Municipalidad de Ambato, para lo cual hemos empezado con los procesos de capacitación a los comerciantes de los nuestros mercados, como son:

- Atención al cliente
- Administración de pequeños negocios
- Buenas prácticas de manipulación de alimentos
- Motivación personal y anímica

La misión es conseguir un cambio integral de Mercados a Centros Comerciales Municipales

Miércoles 9 de Diciembre

INAUGURAMOS EL CENTRO INTEGRAL DEL ADULTO MAYOR

OBJETIVO:

Este Centro fue creado con el objetivo de no ser en un asilo permanente sino convertirse en un centro integral productivo, donde se brinda un espacio de cuidado y revitalización con trabajo social para reintegrarlos a sus familias, esto ya se ha logrado con más de 8 de los asistidos.

ACTIVIDADES:

Aquí **todos reciben atención integral emocional, física y psicológica, además de talleres prácticos para que elaboren manualidades, alimentación y vestimenta**; mientras en la noche descansan con sus familias, todas estas actividades tienen un costo para la municipalidad que es de **120 mil dólares anuales**.

INSTALACIONES E INVERSIÓN:

Para continuar con la gestión de un mejor servicio a este grupo vulnerable la Municipalidad ha construido *un salón de uso múltiple que también cuenta con un espacio destinado para enfermería, baterías sanitarias internas y accesos para personas con discapacidad. La inversión promedio es de 118 mil dólares en un área de construcción de 314 m².*

INSPECCIONAMOS EL AVANCE DE LA APERTURA DE LA AVENIDA EL CÓNDROR

Esta es otra de la vías que permitirá el flujo vehicular permitiendo conectar el sector de la cárcel con el sector de Proa , aquí al momento se ha trabajado en la apertura de 150 metros mismos que en los próximos días procederemos a asfaltar y el resto de intervención al momento se encuentra en trámites de expropiación de los terrenos para poder entrar a construir lo que resta de la calzada, aquí vamos a invertir un monto aproximado de.....

Viernes 11 de Diciembre

INAUGURAMOS LA ILUMINACIÓN DE VARIOS SECTORES DE LA CIUDAD

Esta es una iniciativa que ha optado la Municipalidad con el objetivo de que en estas épocas de navidad nuestra ciudad pueda brindar una mejor imagen a propios y turistas que visitan nuestra ciudad, es por aquello que a través de un convenio que realizo la Municipalidad con la Empresa eléctrica hemos podido adornar varios sectores de la ciudad con adornos navideños elaborados a base de luces LED, mismo que han sido ubicados en los siguientes puntos.

- Edificio Matriz del GADMA
- Edificio matriz de la EEASA
- Sector Miraflores
- Av. Guaytambos - Ficoa
- Calle Sucre
- Parque Cevallos
- Parque Montalvo
- Puente Juan León Mera

Para llegar a cumplir este trabajo la Municipalidad invirtió más de 140 mil dólares y por parte de la Empresa Eléctrica también hubo un aporte de 80 mil dólares aproximadamente.

ENTREGAMOS LA CASA COMUNAL DE LA CIUDADELA LETAMENDIUNA VEZ REALIZADO UN MANTENIMIENTO TOTAL

Esta administración siempre piensa en el bienestar colectivo, es por ello que este viernes entregamos una moderna casa barrial para la ciudadela Letamendi.

Aquí hemos realizado algunos trabajos como:

- Colocación de cerámica en el salón principal, cocina, cuartos
- Colocación de baterías sanitarias
- Arreglo de paredes,
- Colocación de mampostería en la terraza
- Colocación de puertas de madera y ventanas de aluminio, etc

Este mantenimiento tuvo un costo aproximado de **22 mil dólares** que irá en beneficio de todo este sector de la ciudad, por lo que ahora nuestra gente ya dispone de un espacio físico en donde se pueda realizar diversos actos sociales

Sábado 12 de Diciembre

INAUGURAMOS LA FERIA AGROPRODUCTIVA EN SANTA ROSA

Este día inauguramos la Feria Agro-Productiva que se realizó hoy en el Parque Central de la parroquia de Santa Rosa, este es un proyecto que se lo viene ejecutando a través de la Dirección de Desarrollo Social permitiendo vincular a todos los sectores productivos del cantón Ambato, con el objetivo de que estos puedan dar a conocer sus productos artesanales, agropecuarios y gastronómicos de la zona.

Estas ferias se las realiza todos los fines de semana en distintas parroquias rurales de la ciudad, por esta razón también fomentamos a que los ciudadanos de las zonas urbanas puedan salir afuera al sector rural a adquirir productos de calidad fomentando el turismo en estos sectores.

RECORRIMOS LA OBRA DE ALCANTARILLADO EN EL SECTOR 4 ESQUINAS EN SANTA ROSA

Son aproximadamente 800 familias que están siendo beneficiadas por este proyecto que ejecuta la Municipalidad a través de la EMAPA, al momento la obra registra un avance del 70 % y esperamos que para febrero toda esta zona tenga este servicio básico funcionando al 100%, aquí se está dotando más de 3km de alcantarillado a los habitantes en donde nuestra administración aporta con 700 mil dólares para la compra de tubería y por parte de los moradores aportan con la mano de obra, esta es una muestra de trabajo entre las autoridades y el pueblo con el único objetivo de atender a estos sectores que por muchos años jamás han sido atendidos y ahora ellos también reciben obras de calidad, como se lo merecen.

Domingo 13 de Diciembre

ASISTIMOS AL DESFILE Y SESIÓN SOLEMNE POR LOS 76 AÑOS DE PARROQUIALIZACIÓN DE MARTINEZ

Este día compartimos con la gente de la Parroquia de Martínez en donde primero pudimos disfrutar de un desfile intercultural con danzantes y varios sectores sociales del cantón Ambato, luego participamos de la sesión solemne en donde dimos a conocer varios proyectos que la municipalidad ha ejecutado y está ejecutando en este importante sector de la ciudad, entre ellos:

El GAD Parroquial de Martínez

Esta parroquia contará con nuevas instalaciones que estarán al servicio de la comunidad, para esto **hemos invertido 169 mil dólares** en más de 538 metros cuadrados de construcción que tendrán las siguientes dependencias:

Planta Baja:

- Oficinas del Registro Civil
- Policía Nacional
- Tenencia Política
- Un Infocentro

Planta alta

- El GAD Parroquial con su respectivo salón de uso múltiple

Infraestructura Vial

Dentro del presupuesto del año 2015 se ha considerado el asfalto de dos calles importantes de la parroquia:

- CALLE CHAHUARQUEROS CON UN MONTO DE 70.000,00
- CALLES TEJO Y BALSAMO CON UN MONTO DE 55.000,00

Infraestructura de Alcantarillado

A través de la EMAPA hemos venido trabajando en todas las parroquias rurales de Ambato, y el caso de Martínez se **hemos dotado de medio km de alcantarillado y redes**

de agua potable al sector del Sagrado Corazón, aquí la Municipalidad ha hecho una inversión de **20 mil dólares beneficiando a más de 40 familias**.

Por otro lado estamos ya por empezar la construcción del **COLECTOR SAMANGA** que desde luego beneficiara a esta parroquia así como a Izamba, Atahualpa, Unamuncho, Cunchibamba y todo el sector norte de la ciudad, aquí invertiremos **3 millones 400 mil dólares** en beneficio de nuestra gente.

Martes 15 de Diciembre

REALIZAMOS EL COE CANTONAL PARA PRESENTAR EL PLAN DE CONTINGENCIA POR ERUPCIÓN DEL VOLCAN TUNGURAHUA

Debido a la reactivación del proceso eruptivo del volcán Tungurahua, a través del COMSECA se ha realizado un estudio minucioso sobre el contingente requerido previo de los diversos factores y escenarios de riesgo, entre estos podemos mencionar:

- Análisis de la Amenaza
- Tipos de Amenaza
- Nivel de Amenaza
- Área de influencia
- Análisis de Vulnerabilidad
- Escenarios de Riesgo

En base al estudio realizado se concluyó que por caída de ceniza resulta afectado todo el cantón Ambato, dependiendo de la dirección de los vientos.

En el Contingente inicial se trabajó en primera instancia con las Dependencias del GADMA: EM-EMAPA-A, Hospital Municipal, EM-Bomberos de Ambato, Dirección de Obras Públicas; GIDSA, todos los Departamentos del GADMA, para luego conformar las distintas mesas técnicas con varias instituciones de la Provincia, dando a conocer las actividades que deberá realizar cada institución en caso de que nuevamente se de un escenario de erupción del volcán Tungurahua y con altos índices de caída de ceniza.